



RINGKASAN

AURA SYIFA KATARSIS A. J3A117201. 2020. **Proses Pembuatan Berita Politik di Portal Berita Online Viva.co.id**. *The Process of Making Political News on the Viva.co.id Online News Portal*. Dibimbing oleh AMIRUDDIN SALEH.

Manusia merupakan makhluk sosial yang setiap harinya tidak terlepas dari proses komunikasi, salah satunya adalah mendapat serta menyebarkan informasi. Saat ini karena pesatnya perkembangan teknologi, informasi sangat mudah disebarluaskan melalui portal berita *online*. Portal berita *online* memiliki peran penting dalam penyampaian informasi terhadap masyarakat. Portal berita *online* dapat memberikan informasi secara cepat, sehingga khalayak dengan mudah mengetahui informasi dari manapun dan kapanpun. Portal berita *online* saat ini sudah banyak di Indonesia, salah satunya adalah Viva.co.id.

Portal berita *Online* Viva.co.id merupakan situs berita *online* yang didirikan pada akhir 2008 di bawah kendali PT Viva Media Baru. Viva.co.id merupakan salah satu portal digital terkemuka di Indonesia yang termasuk dalam peringkat sepuluh besar portal berita digital, dengan sekitar 20 juta pengunjung setiap bulan. Situs Viva.co.id dapat diakses 24 jam sehari dan tujuh hari seminggu melalui komputer pribadi, laptop, telepon seluler, dan PDA.

Laporan Akhir ini memiliki tujuan menjelaskan proses pembuatan berita politik, menjelaskan etika yang berlaku, dan hambatan yang terjadi selama proses peliputan berlangsung serta solusinya. Pengumpulan data dilaksanakan di PT. Viva Media Baru (Viva.co.id). Waktu pengumpulan data yang dilaksanakan selama dua bulan dihitung dari tanggal 17 Juni 2019 sampai dengan 9 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan partisipasi secara langsung dan studi pustaka.

Proses pembuatan berita politik di portal berita *online* Viva.co.id mekanismenya sama dengan pembuatan berita lainnya. Reporter akan melakukan beragam tahapan seperti perencanaan liputan, peliputan berita, dan penulisan berita. Reporter bertugas untuk mencari informasi-informasi politik terbaru untuk dikembangkan menjadi berita yang berkualitas dan memiliki daya tarik untuk dibaca khalayak.

Etika yang berlaku dalam proses pembuatan berita politik juga sama seperti pembuatan berita lainnya, yaitu mengacu kepada kode etik jurnalistik. Reporter Viva.co.id diwajibkan untuk patuh dan taat terhadap kode etik tersebut agar citra Viva.co.id tetap baik di mata masyarakat luas.

Hambatan yang biasa terjadi selama proses pembuatan berita politik di portal berita *online* Viva.co.id adalah hambatan teknis dan hambatan *non*-teknis. Saran yang diberikan penulis untuk reporter Viva.co.id adalah meningkatkan dan menjaga komunikasi dengan atasan seperti redaktur dan koordinator liputan agar tidak terjadi miskomunikasi, serta harus menyiapkan peralatan wawancara sebaik mungkin dan memperhitungkan waktu serta jarak tempuh untuk mengurangi hambatan-hambatan yang terjadi di lapangan.

Kata kunci: berita, jurnalistik, *online*, proses, reporter

